



Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt

► Regierungsratsbeschluss vom 07. Januar 2014

P131032

Subventionsvertrag mit dem Ensemble Phoenix Basel; Genehmigung

- ://:
1. Der Regierungsrat bewilligt für das Ensemble Phoenix Basel für die Jahre 2014–2015 eine Ausgabe von Fr. 260'000 (jährlich Fr. 130'000).
 2. Der Regierungsrat genehmigt den Subventionsvertrag zwischen dem Kanton Basel-Stadt und dem Ensemble Phoenix Basel für die Jahre 2014–2015.
 3. Der Beschluss steht unter dem Vorbehalt, dass der Kanton Basel-Landschaft einen Beitrag in mindestens bisheriger Höhe leistet.

Begründung

Für die Subventionsperiode 2014–2015 bewilligt der Regierungsrat die Weiterführung der Subvention an das Ensemble Phoenix Basel mit einer Erhöhung um 36'000 Franken p.a auf neu 130'000 Franken p.a. Die Subvention wird der Institution als Beitrag an die Produktion und Durchführung von Konzerten des Orchesters oder für Gemeinschaftsproduktionen mit Dritten in der Stadt und Region Basel, die Erarbeitung von Eigenproduktionen, für künstlerische Kooperationen, Zusammenarbeit mit Vokalensembles und das Konzertprogramm gewährt.

